

## COMENTARIOS

# Educación Técnico Profesional

Este 26 de agosto, conmemoramos el Día de la Educación Técnico-Profesional, en recuerdo a la creación de la Dirección General de Enseñanza Profesional en 1942. Este día es un merecido reconocimiento a la labor docente y al esfuerzo del sistema educativo, que no solo contribuye al desarrollo económico del país, sino que también fomenta una sociedad más justa, humana y colaborativa, al facilitar la movilidad social de muchos jóvenes.

La educación Técnico-Profesional (TP) juega un papel crucial en el desarrollo económico sostenible y en la mejora de las condiciones de vida para las futuras generaciones. En conformidad con el programa de gobierno del presidente Gabriel Boric, es esencial avanzar en la calidad de esta educación para impulsar la productividad, generar empleos de calidad y asegurar un desarrollo sustentable. El programa de Gobierno subraya la necesidad de fortalecer la educación TP para alinear la oferta educativa con las demandas del mercado laboral y apoyar la economía regional.

Este objetivo requiere la colaboración activa de todos los sectores de la sociedad, especialmente de los actores económicos y gremios de empresas grandes y pequeñas. A través del diálogo y el contacto continuo, estos actores pueden contribuir a adaptar la oferta de carreras a las necesidades regionales, fomentar la formación dual, y ofrecer espacios para prácticas profesionales, entre otras ini-



**La educación Técnico-Profesional (TP) juega un papel crucial en el desarrollo económico sostenible”.**

**José Zúñiga Verdugo**  
Seremi de Economía

ciativas.

Esperamos que los liceos y Centros de Formación Técnica (CFT) preparen a los estudiantes con habilidades para el siglo XXI y competencias adecuadas para un entorno laboral flexible y cambiante, contribuyendo así al crecimiento regional y nacional.

En este Día de la Educación Técnico-Profesional, celebremos la importancia de esta modalidad educativa en la construcción de una sociedad más equitativa y próspera. Existe un consenso creciente sobre que la educación TP puede impulsar la productividad y mejorar las perspectivas de vida en nuestra región.

¡Feliz día a los técnicos de Chile!